

NEWSLETTER

Subcomité de Seguridad

23 de marzo 2023 | nº 1



Noticias en Ciberseguridad

Se aprueba la Ley reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción

El pasado 20 de febrero fue aprobada la Ley reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de la lucha contra la corrupción, conocida como “Ley Whistleblowing”, que establece canales seguros para denunciar irregularidades y delitos en entidades públicas y privadas. La ley entró en vigor [13 de marzo de 2023](#), y las entidades deberán implementar un sistema interno de información en un plazo de tres meses. Las empresas privadas con menos de 249 trabajadores y municipios de menos de 10.000 habitantes tendrán un plazo ampliado hasta el 1 de diciembre de 2023.

La ley incluye la creación de un canal seguro para la comunicación de situaciones irregulares, la protección de la identidad del denunciante, y la eliminación de cláusulas de confidencialidad que restrinjan la capacidad de denuncia. Además, establece un sistema externo a la organización para la denuncia que cualquier persona estime necesaria ante una autoridad independiente y prevé importantes sanciones económicas para las personas físicas y jurídicas que incumplan la ley. [Ver más.](#)



Disponible la nueva guía CCN-STIC 890

Ya está disponible en el portal del CCN-CERT la nueva guía [CCN-STIC 890](#) para la adecuación del Esquema Nacional de Seguridad conforme al Perfil de Cumplimiento Específico de requisitos esenciales de seguridad según la metodología μ CeENS. [Ver más.](#)

Noticias en Ciberseguridad

III Jornada STIC. República Dominicana

El próximo 19 de abril darán comienzo, en Punta Cana, las Jornadas STIC CCN-CERT, organizadas por el Centro Criptológico Nacional (CNN), el Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE) y el Mando Conjunto del Ciberespacio de España junto con el Departamento Nacional de Investigaciones de la República Dominicana (DNI). Además, contarán con el apoyo institucional de la Organización de los Estados Americanos (OEA) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Estas jornadas, cuyo objetivo principal es **promover la seguridad en el ciberespacio en los países iberoamericanos**, se han convertido en el principal evento de ciberseguridad celebrado en Latinoamérica con una asistencia prevista de 300 personas (presencial) y de 3000 personas que podrán seguirlo online. [Ver más.](#)

